



学校だより

校訓「自律」「友愛」「勤勉」



www.kita9.ed.jp/norimatsu-j

「笑顔」であいさつ



朝の登校中、「おはようございます！」さわやかな挨拶がみんなを元気にしてくれます。挨拶とは、自分の心が開いていることを伝え、相手を認め「今日もよろしくね」という意味合いがあると思っています。明るく前向きに一生懸命取り組むのは則松中の皆さんの素晴らしいところです。そして、「笑う門には福来たる」ということわざがあります。「いつも明るく笑っていれば幸せがやってくる」という意味です。「楽しいとき」「うれしいとき」

「おもしろいとき」、人は笑います。でも、いつでも「楽しい」わけではありませんね。「悲しいとき」「辛いとき」だってあります。100%ハッピーでないときもあります。でも、そんな時でも、笑顔でいると「悲しみ」や「辛さ」は和らいでいきます。皆さんが幸せでいることで、周りの人も幸せな気持ちになります。「自分から笑う」ことで心の中が「楽しい」方のギアに傾くのだと思います。授業や部活や行事も同じ。「おもしろそう」「楽しそう」と自分から取り組んでいくとぐんぐん楽しくなって笑顔になります。それを見た周りもやる気が出て、そして、教室中、学校中が笑顔で楽しくなるのだと思います。今ある状況を理解し受け止め、その中でめいっぱい、明るく 楽しく前向きに。

キーワードは、「一人ひとりが」「自分から！」

学びチャレンジリーディングスクール（公開授業）



「ICT を効果的に活用した主体的・対話的で深い学び」の実現を目指して、3年国語、社会、2年数学、1年保健体育、の公開授業を本校で行いました。市内の小中学校の先生たちが多く来て、先生たちもたくさんの学びを得ることができました。授業する先生の期待以上に皆さんの意欲と



頑張りに好印象を受けました。



「主体的な学び」というのは、学ぶことに興味関心を持ち、自己のキャリア形成の方向性と関連付けながら、見通しをもって粘り強く取り組み、自己の学習活動を振り返って次につなげることです。学びの楽しさは、自分なりの発見があって、成長が実感できたときに感じるものです。授業時間

間を大切に、少しでも多くの発見（学び）を家に持ち帰って下さいね。PTA役員の皆様、暑い中駐車場の案内等ありがとうございました。



北九州市中学校文化総合発表会

10月6日（日）にウエルとばたにて、北九州中学校文化総合発表会が実施されました。ステージ部



門では、箏曲、演劇、合唱、吹奏楽などを行い、展示部門では、書写、美術、理科研究などの市内中学生の文化活動を広くアピールする発表会を行いました。本校では、箏曲の発表、大ホ



ール前広場にて箏曲の演奏。展示部門では、書写、絵画、理科研究が展示されました。

生徒会役員改選が行われました！



11日（金）に、生徒会役員選挙立会演説会と投票が行われました。立会演説会では、目指す則松中学校の姿に近づくための公約について、よく考え、はっきりと演説することができ、その姿に頼もしさを感じました。また、応援者としても応援演説を堂々で行うことができました。立会演説会の後は、各学年の廊下で学年ごとに投票となりました。

1学年の生徒たちにとっては、「立会演説会」も「投票」も初めての経験です。区役所の選挙管理委員会から貸していただいた本物の記載台と投票箱を使い、真剣に投票をすることができました。

